

運動会に向けて頑張っています

30年度スローガン

どんなことにも立ち向かえ！仲間を信じ勝利をこの手に！

先週より運動会の特別時間割が始まり、今週末はいよいよ運動会本番です。全校や各学年の練習に子どもたちはとても張り切って取り組んでいます。1年生は小学校に入学して初めての運動会です。暑い日や少し肌寒い日があったり、練習が毎日続いたり、少し疲れが見えてきていますが、整列や集団行動などの基本的な動きをしっかりと覚え、玉入れや綱引き等の種目練習に元気に楽しく励んでいます。高学年の集合、整列はきびきびした動きが目立ち、低学年の良いお手本となっています。特に6年生は最後の運動会です。自分が出場する種目の他にも係活動に全力で取り組んでいます。運動会本番まであと一週間。毎日食事をしっかりと摂り、お風呂で一日の汚れを落とし、夜は早めに休んですっきりと朝を迎え、そして運動会当日は万全の体調で臨んでほしいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、是非ご家族皆様さんでお出かけいただき、子ども達の頑張る姿をご覧ください。素晴らしい運動会になることを期待しています。

応援団長からひと言



赤組は真っ赤に燃え上がる情熱をもって正々堂々と戦います。赤組応援団も赤組の勝利を目ざして全力で応援します。よろしく願います。

赤組団長 6年竹組 巨未来翔さん



白組は正々堂々と戦いたいです。応援団はのどをからしてでも大きな声を出し、みんなが勇気をもってがんばれるようになります。みなさんも大きな声で応援よろしくおねがいます。

白組団長 6年松組 北里流生さん

運動会練習の様子



応援練習(ウエーブ)



伝統ある校歌ダンス

毎日朝の時間、全校での練習を行っています。入場行進、準備運動、応援練習、大玉送り、校歌ダンスと、学年種目に加えて覚えることはたくさんあります。大変ではありますが、これらの活動は全て、場に応じた行動や態度、集中力、協力等の意識を高める子どもたちにとっては大きな成長の機会となっていると感じます。

また、屋小応援隊の皆さんが、組体操の補助や全校ダンスの旗作りなど、運動会の練習や準備に積極的に関わってくださっていて大変ありがたいです。学校だけでなく、保護者や地域の皆さんに支えられての運動会だということ



5・6年組体操

を改めて実感しています。運動会当日はPTA参加の「ダイナミック綱引き」があります。保護者の皆さんには是非積極的に出場していただき、運動会を更に盛り上げてくださることを期待しています。(ケガには十分気をつけて) よろしくお祈りします。

◆お願い◆

★『運動会にかかわってのお願い』と『雨天プログラム』を別紙にて配布します。よくご覧になり運動会が大成功に終わりますようご協力をお願いします。

★運動会順延の場合は学級連絡網とPTAメールでお知らせします。